

Los recortes llegan al Instituto de Adicciones de Madrid

Ana Botella dismantlará el protocolo de actuación de los agentes tutores y el Instituto de Adicciones de Madrid. Los 24 Técnicos de Prevención de Drogodependencias (TPD) que cubrían los 21 distritos de Madrid dejarán de hacerlo una vez que finalizada su contratación, el próximo 30 de abril. El Ayuntamiento de Madrid ni mantiene el servicio, ni lo ha sacado a concurso.

Los TPD, trabajadores de la empresa que venía prestando este servicio (Servicios Profesionales Sociales), para el instituto de Adicciones de Madrid Salud, cuidaban una estrechísima coordinación con los agentes tutores cuando estos actuaban en materia de protección de menores, cada vez que éstos detectaban a un menor consumiendo droga o en posesión de la misma. Para ello se estableció, entre otros, un protocolo formal de actuación entre las dos entidades desde el comienzo del servicio de agente tutor. Hace una década, Policía Municipal y Madrid Salud acordaban protocolizar una intervención, integral, eficaz y completa para tantísimos menores madrileños en situación de riesgo por consumo de drogas.

Injustificable ataque

Ante una situación gravísima, CCOO denuncia que liquidar este servicio es un verdadero escándalo, y puede suponer un injustificable ataque al supremo interés de los menores en riesgo, constituyendo un verdadero varapalo a la actuación de los agentes tutores, que junto con los TPD, mantenían una estrecha coordinación por la que los agentes derivaban a los menores cuando se les detectaba consumiendo drogas. En ese momento comenzaba la intervención social a fondo con la actuación de la TPD, que hacía un seguimiento del caso con el menor y su familia en coordinación con los agentes tutores y otros servicios.

Para CCOO el dismantelamiento de este servicio revela la enorme carencia de sensibilidad y de responsabilidad de las políticas del PP madrileño, por lo que el sindicato insta a que mantenga el servicio más allá del día 30 de abril, así como de manera fundamental el Instituto de Adicciones.

Salvemos Unilever



Continúan las movilizaciones para defender el empleo en la planta de la empresa Unilever en Aranjuez. Tras la manifestación de la pasada semana y las distintas concentraciones frente a la empresa, el pasado sábado 31, CCOO de Madrid volvió a concentrarse, esta vez frente al Ayuntamiento, para continuar defendiendo los puestos de trabajo y el mantenimiento de la producción en la planta.

Además, el pasado viernes, representantes del sindicato mantuvieron la segunda reunión con los representantes de la empresa, en la que

CCOO volvió a insistir en la viabilidad de la planta de Aranjuez y continúa con todos los esfuerzos posibles para que la empresa contemple todas las opciones posibles de cara a mantener todos y cada de los puestos de trabajo.

Desde CCOO se recuerda que, además de los propios trabajadores que prestan servicio en la empresa, que son los primeros y más graves afectados, todo el pueblo de Aranjuez va a sufrir en su economía las consecuencias de este cierre, por lo que CCOO llama a apoyar y colaborar en las movilizaciones.

La reforma laboral aumenta el paro en Madrid



En el mes de marzo, primer mes de aplicación de la reforma laboral, el paro ha vuelto a crecer en la Comunidad de Madrid, llegando a 530.875 personas. Son 4.501 más que el mes anterior y 48.850 más que hace un año, subida que representa el 0,86% y 10,13% respectivamente, porcentajes mayores que el crecimiento medio del paro en España.

El mayor aumento del desempleo ha sido entre los jóvenes (1.090 personas). Las mujeres superan a los hombres: 2.503 desempleadas más frente al aumento de 1.998 hombres.

En todos los sectores el desempleo ha crecido, a excepción de la construcción que disminuye levemente (174 menos).

La reforma laboral no ha sido ca-

paz de aumentar los contratos con relación a marzo del año anterior. Se han registrado 126.128, que son 14.233 menos, que significan un descenso del 10,2%. Siguen siendo los contratos temporales la mayoría de los utilizados por los empresarios (105.125). Las contrataciones indefinidas han disminuido un 11,6% respecto al año anterior.

Para la secretaria de Empleo de CCOO de Madrid, Mari Cruz Elvira, "los datos reflejan que en la Comunidad de Madrid la ausencia políticas de empleo del Gobierno regional y su preocupación por atender las demandas de los empresarios, entre las que se encuentra la de convertir a Madrid en un casino, profundiza más que en el resto del estado los problemas del desempleo".

Nuevas movilizaciones en Pastelería Mallorca

CCOO ha vuelto a movilizarse en Pastelerías Mallorca (empresa ASPAMA) y por ello se concentró ayer lunes frente a una de los establecimientos en Madrid contra los despidos que se están produciendo en las últimas semanas.

Además, en la movilización se volvió a denunciar el comportamiento 'antisindical' de la empresa. En el pasado mes de enero, dos delegadas de CCOO fueron despedidas alegando motivos vagos e imprecisos, ya que la realidad es que la dirección de Pastelerías Mallorca pretendía silenciar a los trabajadores que se resisten a las "barbaridades" que la empresa está realizando excusándose en la crisis.

El sindicato continúa mostrando su más firme rechazo a la congelación de los salarios así como a los despidos que, unilateralmente, viene realizando la empresa de todos aquellos que deciden reclamar sus derechos.

Por ello, CCOO continuará movilizándose y denunciando los comportamientos contrarios a los intereses de los trabajadores y claramente antisindicales.

Huelga de Ayuda a Domicilio en Collado Villalba

La plantilla del servicio de la ayuda a domicilio de Collado Villalba se encuentra en huelga indefinida desde ayer, lunes, por impago de salarios por parte de la empresa BBserveis.

La plantilla, compuesta por 39 personas, no ha percibido los salarios de los meses de febrero y marzo. Después de los paros en noviembre del año pasado y de otra huelga indefinida en enero de este año, con los que consiguieron cobrar, las trabajadoras tienen que volver a recurrir a la huelga para intentar que les paguen por trabajar. Las soluciones que el Ayuntamiento ha ido adoptando durante la historia de este conflicto, no han sido sino parches que enmascaran la realidad y perjudican al servicio y a la plantilla.

Para CCOO, la única solución posible es que la empresa BBserveis deje de prestar el servicio en el municipio.

Los trabajadores, junto con delegados de CCOO, han acudido esta mañana a la Concejalía de Asuntos Sociales para protestar y dar a conocer su situación.